

Freizeit

Jeder Mensch, hat etwas Zeit allein für sich, die er gut genießen kann. Aber er muß wissen wie, wo, oder mit wem man seine Freizeit verbriengt. Man kann tun, was man am liebsten tut. Einige treiben in ihrer Freizeit Sport, machen Spaziergänge, lesen Bücher, oder tun gar nichts. Es gibt Tage, wenn man wirklich müde ist, oder man ist nicht gut, dann legt man sich am liebsten hin. Das versteht sich, aber einige tun das Tag für Tag wieder. Es gibt Menschen, die zu wenig, freizeit haben, aber einige haben zu viel Freizeit. So sind besonders einige Jugendliche. Meistens sehen alle viel fern, manchmal auch zu viel. Es ist gut Filme zu sehen, aus denen man auch etwas lernt. Aber einige ganze Menge von Filme besteht aus zu viel Brutalität, Phantasie, Kriminalität,... Solche Filme schaden nicht nur jungen Leuten, als auch den Erwachsenen. Einige Jugendliche wollen in ihrer Freizeit ganz für sich alleine sein. So wollen in Ruhe nachdenke, nicht gestört werden und machen können, was sie wollen. Oder ganz einfach über haupt nichts tun müssen, herumsitzen und ang ar nichts denken. Jeder genießt seine Freizeit und seine Ruhe irgend wo. Einige in ihrer eigenen Zimmer, einige im Wald, im Cafe, in einer Bibliothek, im Keller, im Fitness-Studio,... Die Lieblingsplätze sind sehr verschieden und man geht gern dort hin, wenn man Zeit hat oder Ruhe braucht. Es ist gut, die Freizeit vernunftig zu genießen, trotzdem gehen einige in schlechte Lokale und sie benehmen sich auch so. Ich meine, jeder muß seine Freizeit so genießen, wie man am liebsten macht und wie man es für richtig halt.

